

Esencia: Dulces hijos, vuestra promesa es que seguiréis recordando al Padre hasta que os hagáis puros y que sólo amaréis al único Padre.

Pregunta: Viendo los tiempos, ¿qué esfuerzo harán los hijos sensatos?

Respuesta: Al final, cuando dejéis vuestro cuerpo, sólo debería haber recuerdo de Baba; no se debería recordar nada más. De ahora en adelante, vosotros, hijos sensatos, continuaréis haciendo tal esfuerzo, ya que tenéis que haceros karmateet antes de regresar al hogar. Para esto, continuad eliminando el apego que tenéis a vuestra vieja piel: ahora estoy yendo a Baba.

Canción: Ni él se separará de nosotros ni nosotros experimentaremos pesar.

Om shanti. El Padre se sienta aquí y os explica, hijos, y vosotros le prometéis al Padre ilimitado: Baba, te pertenezco. Hasta el final, hasta que vayamos a la tierra de la paz, el karma negativo de muchos nacimientos sobre nuestra cabeza se quemará en Tu recuerdo. A esto se le llama el fuego del yoga; no hay ningún otro método. Sólo al Único se le llama Purificador y Shri Shri 108 Jagadguru. Sólo Él es el Padre del Mundo, el Profesor del Mundo y el Gurú del Mundo. Sólo el Padre da el conocimiento del principio, medio y final de la creación. Este es un mundo impuro. Es imposible que ni una sola persona en este mundo sea pura. El Padre Purificador concede salvación a todos. Os habéis convertido en Sus hijos. Estáis aprendiendo cómo purificar el mundo. Shiva definitivamente se tiene que colocar por encima del Trimurti. También tenéis que escribir: la soberanía de las deidades es vuestro derecho de nacimiento. Eso también sucede ahora, en la edad de la confluencia del ciclo. A menos que esté claramente escrito, la gente no puede entender. Y lo otro es que, cuando leen el nombre “Brahma Kumaris” la palabra “Prajapita” definitivamente también se necesita al lado, porque muchas personas tienen el nombre de Brahma. Tenéis que escribir: Prajapita Brahma Kumaris Ishwariya Vidhyalaya. Sabéis que sólo el único Padre cambiará el mundo que ahora es como la piedra, en un mundo puro y divino. En estos tiempos ni una sola persona es pura. Todos continúan peleándose e insultándose unos a otros. Incluso dicen que el Padre encarnó como un pez y un cocodrilo. Ni siquiera entienden qué es la Encarnación. La Encarnación, sólo es de ese Único. Él entra en un cuerpo de una forma sutil y purifica al mundo. Todas las demás almas, toman sus propios cuerpos pero Este no tiene un cuerpo propio. Sin embargo, Él es el Océano de Conocimiento. Así que, ¿cómo da este conocimiento? Necesita un cuerpo. Nadie, excepto vosotros, sabe estas cosas. Es un acto de valentía permanecer en casa con la familia y hacerse puro. Ser un mahavir significa mostrar valentía. Requiere mucha valentía poner en práctica lo que los sannyasis no pueden conseguir. El Padre os da shrimat para permanecer en casa con vuestra familia y vivir tan puros como un loto. Sólo entonces podréis reivindicar una posición elevada. ¿De qué otra manera recibiríais el reino del mundo? Este es el estudio para convertirse de un hombre común y corriente en Narayan. Esto es un pathshala. Aquí estudian muchas personas. Por eso se escribe: Universidad Espiritual Mundial. Estas palabras son las absolutamente correctas. Vosotros, gente de Bharat, sabéis que fue sólo un tema de ayer cuando fuimos los amos del mundo. Incluso ahora se siguen construyendo templos a Radhe y Krishna, y a Lakshmi y Narayan. Algunos incluso construyen templos a seres humanos impuros. Desde la edad de cobre en adelante, sólo hay seres humanos impuros. Existe una gran diferencia entre construir templos a Shiva y a las deidades, y construir templos a seres humanos impuros; ellos no son deidades. Por tanto, el Padre dice que tenéis que rumiar estas cosas muy bien. Día a día Baba explica cómo la escritura ha de cambiarse. No debéis preguntar: “¿por qué no se

creó así al principio?” No debéis preguntar: “¿por qué no se nos explicó el significado de manmanabhav de esta forma al principio?”. ¡Oh!, pero al principio no habríais podido estar en recuerdo de esa forma. Muy pocos hijos pueden de dar una *respuesta* precisa a todo. ¿Qué puede hacer el *Profesor* si no está en vuestra fortuna reclamar una posición alta? Él no os hará elevados simplemente bendiciéndoos. Cada uno de vosotros tenéis que revisaros para ver qué tipo de servicio hacéis. Deberíais constantemente estar rumiando estas cosas muy bien. El cuadro de “¿quién es el Dios del Gita?” es uno de los principales. Dios es incorporeal. No puede decir nada sin el cuerpo de Brahma. Él entra en el cuerpo de Brahma en la edad de la confluencia. ¿Por qué si no existen Brahma, Vishnu y Shankar? Tiene que existir Su biografía. Nadie sabe nada. De Brahma dicen: ¡ve hacia el Brahma de 100 brazos! O: ¡dirígete al Brahma de 1000 brazos! Se ha inventado una historia acerca de esto. Hay tantos hijos de Prajapita Brahma. Vienen aquí para hacerse puros. Han estado haciéndose impuros nacimiento tras nacimiento. Ahora os tenéis que hacer completamente puros. Recibís *shrimat* para recordarme sólo a Mí constantemente. Incluso ahora, algunos de vosotros no podéis entender cómo recordar a Baba. Se confunden. Si, después de pertenecer al Padre no os convertís en un conquistador del karma negativo y vuestro karma negativo no se elimina, o no permanecéis en la peregrinación del recuerdo, entonces, ¿qué posición reclamaríais? Incluso aunque puede que estéis *entregados*, ¿qué beneficio habría? Hasta que no os convirtáis en un alma caritativa y hagáis así a los demás, no podréis reivindicar una posición alta. Cuanto menos Me recordéis, más baja será la posición que reclamaréis. ¿Cómo podríais entonces haceros doblemente coronados? Bajaréis un poco más tarde, cada uno en un momento de acuerdo al esfuerzo que hagáis. No penséis que ya que lo habéis entregado todo, que recibiréis una doble corona. No, primero os convertiréis en servidores y después posiblemente puede que recibáis algo al final. Muchos tienen ego porque se han *entregado*. ¿En qué os convertiríais si no tenéis recuerdo? Es mejor convertirse en un residente rico que en un servidor. A los servidores, no se les permitirá sentarse en los columpios y columpiarse con Shri Krishna. Estos son asuntos que se tienen que entender. Tenéis que esforzaros mucho en esto. No os pongáis felices solo con un poco: “yo también me convertiré en un rey”. En ese caso, habrá muchos reyes así. El Padre dice: lo primero y principal es la peregrinación del recuerdo. Los que tienen muy buen recuerdo experimentan felicidad. El Padre explica que un alma deja un cuerpo y toma otro. En la Edad de Oro dejan su cuerpo y toman otro con gran felicidad. Aquí empiezan a llorar. Han olvidado las cosas de la Edad de Oro. Allí, dejan su cuerpo como el ejemplo que se da de la serpiente. Ahora este cuerpo viejo se tiene que dejar. Cada uno de vosotros sabéis que sois un alma y que vuestro cuerpo viejo se tiene que dejar. Los hijos sensatos que permanecen en el recuerdo del Padre, quieren dejar su cuerpo en el recuerdo del Padre, y después ir y encontrarse con el Padre. Ningún ser humano sabe cómo puede encontrarse con el Padre. Vosotros hijos habéis encontrado el modo. Ahora estáis esforzándoos. Habéis muerto en vida, pero vosotras almas primero tenéis que haceros puras. Os haréis puras y después dejaréis vuestro cuerpo viejo y regresaréis al hogar. Sentís que tan pronto como alcancéis vuestro estado karmateet, dejaréis vuestro cuerpo. Sin embargo, cuando alcancéis vuestro estado karmateet, dejaréis vuestro cuerpo automáticamente. “Ahora solo quiero ir y quedarme con Baba”. Es como si hubiera desagrado hacia este cuerpo viejo. Una serpiente tiene desagrado por su piel vieja. Vuestra piel nueva (cuerpo) se está preparando, pero no estará a punto hasta que alcancéis vuestro estado karmateet. Este será vuestro estado al final. ¡Eso es todo! Ahora estamos regresando al hogar. En ese momento todo estará completamente preparado para la guerra. Todo para la destrucción depende de vuestro estado karmateet. Al final todos vosotros alcanzaréis vuestro estado karmateet cada uno a su nivel. Hay mucho beneficio: estáis convirtiéndoos en los amos del mundo. Por tanto, deberíais recordar muchísimo al Padre. Veréis emerger a muchos que, mientras están sentados y moviéndose de un lado a otro, recordarán constantemente al Padre. La muerte está de pié justo enfrente.

En los periódicos hablan como si la guerra fuera a suceder justo ahora. Cuando la gran guerra ocurra, esas *bombas* también se lanzarán; no llevará tiempo. Los hijos sensatos lo entienden todo. Sin embargo, los que son insensatos no entienden nada. No embeben nada en absoluto de este conocimiento. Aunque siguen diciendo: “sí, sí”, no entienden nada; no permanecen en el recuerdo. ¿Cómo pueden entender algo los que permanecen conscientes del cuerpo y continúan recordando este mundo? El Padre ahora dice: ¡haceos conscientes del alma!. Tenéis que olvidar vuestro cuerpo. Al final intentaréis hacer esto mucho, pero de momento no entendéis nada. Al final habrá gran arrepentimiento. Baba también os dará visiones: este es el karma negativo que habéis realizado. Ahora experimentad las consecuencias por ello. Ahora ved también vuestra posición. Tuvisteis visiones al principio; habrá tales visiones al final también. El Padre dice: no perdáis vuestro honor. Esforzaros para estar ocupados en este estudio. Consideraos un alma y constantemente recordadme sólo a Mí. Sólo Él es el Purificador. Nadie más en el mundo puede ser el Purificador. Estas son las versiones de Dios Shiva. Se dice que el Otorgador de Salvación para Todos y el Purificador es sólo Uno. Todos Le recuerdan sólo a Él. Sin embargo, sólo cuando os consideréis primero almas, puntos, podréis recordar al Padre. Sabéis que el papel de 84 nacimientos está grabado en cada una de vosotras, almas. Ese nunca se va a destruir. Entender esto no es como ir a la casa de vuestra tía. Ya que olvidáis esto no lo podéis explicar a nadie más. La conciencia de cuerpo ha matado completamente a todos. Este mundo se ha convertido en una tierra de muerte. Todos continúan experimentando muerte repentina. No hay diferencia entre el modo en que mueren los seres humanos y el modo en que mueren los pájaros y los animales. Lakshmi y Narayan son los amos de esa tierra de la inmortalidad. Allí no hay muerte repentina. No hay pesar allí. Aquí, cuando hay dolor o sufrimiento, se matan a sí mismos. Se provocan su propia muerte prematura. Este destino es muy elevado. Se requiere gran esfuerzo para no tener nunca visión viciosa. Reivindicar una posición así de elevada no es como ir a casa de vuestra tía. Se requiere gran valentía. De lo contrario, sentís miedo por asuntos triviales. Si una persona con visión impura entra por la fuerza y os toca, jagarrad una vara y ahuyentadle! No debéis ser cobardes. Se ha recordado al “Ejército Shiv Shakti Pandava” abriendo las puertas del paraíso. Vuestro nombre se glorifica. Por tanto, tenéis que mostrar toda esa valentía. Ese poder entrará en vosotros cuando recordéis a la Autoridad Todopoderosa. Tenéis que consideraros un alma y recordar al Padre. Sólo con este fuego del recuerdo vuestro karma negativo se destruirá. Después os convertiréis en un rey que conquistó las acciones viciosas. El esfuerzo radica en el recuerdo. Los que hacen algo reciben la recompensa por ello. Vosotros también tenéis que advertir a los demás. Vuestro barco cruzará con la peregrinación del recuerdo. Al estudio no se le llama peregrinación. Esas peregrinaciones son físicas, mientras que esta peregrinación es espiritual. Iréis directamente al hogar, a la tierra de la paz. El Padre también permanece en el hogar. Mientras Me recordáis a Mí, alcanzaréis vuestro hogar. Todos tienen que representar su papel aquí; este *drama* continúa eternamente. Hijos, el Padre continúa explicándoos: en primer lugar recordad al Padre y, en segundo lugar, haceos puros y embebed virtudes divinas. Cuanto más servicio hagáis, mayor será la posición que reclamaréis. Definitivamente tenéis que convertirlos en benefactores. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Recordad constantemente que el Padre Autoridad Todopoderosa está con vosotros. Cuando tengáis esta conciencia, el poder entrará en vosotros y vuestro karma negativo se quemará. Se

recuerda el nombre “Ejército Shiv Shakti Pandava”. Por tanto, mostrad toda esa valentía. Nunca os convirtáis en un cobarde.

2. Una vez que habéis muerto en vida no debería haber ego acerca de *entregaros*. *Entregaos*, convertíos en un alma caritativa y convertid a los demás en lo mismo. Sólo en esto hay beneficio.

Bendición: Que aprobéis con matrícula de honor haciendo vuestra *base* fuerte con vuestro estado de estar libres de obstáculos.

Debido a que algunos hijos tienen el estado de estar libres de obstáculos durante un largo período de tiempo, tienen una *base* fuerte. Ellos mismos son poderosos y también hacen poderosos a los demás. Un alma que ha sido poderosa y libre de obstáculos durante un largo periodo de tiempo también estará libre de obstáculos al final y *aprobará* con *matrícula de honor* e irá a la *primera división*. Así que, constantemente tened la meta de definitivamente experimentar un estado que esté libre de obstáculos durante un largo período de tiempo.

Eslogan: Cuando constantemente tengáis el sentimiento de elevar a cada alma y tengáis buenos deseos hacia ellas y hacia vosotros, automáticamente continuaréis recibiendo bendiciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora encended el fuego del amor y haced vuestro yoga volcánico.

Yoga significa el poder del silencio. Este poder de silencio muy fácilmente puede transformaros a vosotros mismos y a los demás. Los elementos, así como las almas, se transformarán con este poder. Transformáis a las almas dándoles el curso en palabras, pero, para transformar los elementos, necesitáis el poder del silencio, necesitáis el poder del yoga.